



Ecole Maternelle  
Rue Louis Rive  
38 510 Morestel  
04 74 80 01 57

## COMPTE RENDU du 2<sup>ème</sup> CONSEIL d'ECOLE séance du mardi 22 mars 2011

Le Conseil d'École s'est réuni le mardi 22 mars à 18h00, dans la classe de motricité de l'école maternelle.

### présents

- Mr Vial, adjoint en charge des travaux , Mme Trépier, DGS, mairie de Morestel, Mme Perrin, adjointe
- Mmes Briche, Font, Lambert, Maïni, Sabattier, Vivier, parents délégués
- Mmes Charbonnier, Charraud, Fernandez, Hervier, Valla, Sanchez-Lambert, enseignantes,
- M Hervé, maître E
- Mme Chapeau, Atsem

### absents excusés

- M Clanché, inspecteur de l'Education Nationale
- Monsieur Rival, Maire de Morestel
- Mme Guienne, psychologue scolaire
- Mme Subra, enseignante
- Mme Vincent, DDEN

L'ordre du jour a été abordé comme suit :

### **Vie de l'école**

#### Intervenants et sorties :

**Noël :** Le père-Noël est venu à l'école le vendredi 17 décembre et les enfants lui ont chanté des chansons de Noël. Il a ensuite fait le tour des classes pour voir tous les enfants. Les cadeaux ont été financés par ADELE ( 100 € par classe).

**Spectacle :** le jeudi 13 janvier, la compagnie La Boite à Trucs est venue nous présenter son spectacle « Ma petite poule rousse ». Le comédien a fait 2 représentations qui ont enchanté les enfants. Ce spectacle a entièrement été financé par ADELE (858 €)

**Intervention de M Vovk :** M Vovk est venu à l'école accompagné d'une poule et d'un coq. Il a expliqué aux enfants la vie des poules et a laissé à l'école 2 couveuses avec une vingtaine d'œufs chacune. Il a passionné les enfants. ( financement ADELE : 240 €).

**Sortie GAEC Vacher :** Les élèves de la classe de Petite Section de Mme Charraud se sont rendus au GAEC Vacher à Creys le mardi 15 mars dans le cadre de son projet plantation. ( financement ADELE : 85 €)

**Sortie Moulin Guitare :** Tous les élèves de l'école se rendront au Moulin Guitare pour une journée de découverte musicale autour du jardin. Les 3 premières classes ( PS/MS, MS/GS et GS) sont parties hier lundi 21 mars. Les 3 autres classes s'y rendront vendredi 25 mars. ( financement ADELE : 2 170 €).

Les spectacles et interventions dans l'école ne seraient pas possible sans l'existence d'ADELE qui les a entièrement financés. L' équipe enseignante et les élèves sont reconnaissants de cette possibilité d'ouverture sur le monde.

**Interventions musique :** Les interventions musique ( financées par la Communauté de Communes) ont débuté le mardi 8 février. Une réunion avec le directeur de l'école de musique et une intervenante a été faite le lundi 7 février à la demande de l'école de musique afin de revoir l'organisation. 4 classes au lieu de 6 sont concernées par le projet musique car l'intervenante ne pouvait suivre 6 classes. Un spectacle va être présenté lors de la fête de l'école. L'EMI devrait disparaître l'année prochaine et la communauté de commune financera les interventions dans les écoles.

**Bibliothèque :** La première sortie à la bibliothèque s'est faite le mardi 18 janvier. 5 séances ( environ 1 par mois) sont prévues pour les 2 classes de GS concernées. La bibliothécaire nous a présenté le fonctionnement de la bibliothèque et a lu une histoire. Les enfants ont pu choisir un livre chacun qui a été ramené à l'école et a été prêté aux élèves dans le cadre des prêts de livre dans les 2 classes de GS. A chaque autre séance, la bibliothécaire présentera un des livres du prix Nord-Isère et les élèves voteront pour leur livre préféré à la fin des séances.

## Vie de l'école :

Aide personnalisée : L'aide personnalisée continue les lundis et mardis après l'école de 16h30 à 17h30. 23 élèves sont concernés par l'aide dont 17 élèves de Grande Section et 6 élèves de Moyenne Section. Les petites sections pourraient être concernées après Pâques.

Santé scolaire : la visite médicale des élèves de Grande section débutera le 1<sup>er</sup> avril. Les élèves doivent remplir une note de renseignements et apporter leur carnet de santé. Cette visite est effectuée par l'infirmière scolaire et le médecin scolaire.

Sécurité : exercices d'évacuations

Le 1<sup>er</sup> exercice s'est déroulé le 9 décembre 2010.

Le 2<sup>ème</sup> exercice devrait être effectué avant les vacances de Pâques.

Michèle Budin est en congé maladie et remplacée par Audrey Brillat et Edwige Merieux . Nous ne savons pas encore aujourd'hui si Michèle Budin reprendra son travail avant son départ en retraite prévu le 23 avril 2011.

Inscriptions année scolaire 2011/2012 :

- en Petite Section : Les enfants nés en 2008 peuvent s'inscrire à l'école maternelle. Les parents doivent d'abord se rendre en mairie afin d'inscrire leur enfant. Ils doivent apporter un justificatif de domicile et le livret de famille. La directrice fera des permanences pour les inscriptions à l'école la semaine avant les vacances de Pâques de 17h30 à 18h et la semaine suivant les vacances, ainsi que les lundis 4, 11 et 18 avril après-midi.

- en CP : Les élèves de Grande section devront s'inscrire à l'école élémentaire. Un mot sera inséré dans le cahier de liaison pour expliquer les modalités de cette inscription et préciser les dates.

Création du site de l'école :

Le site de l'école maternelle sera mis en ligne prochainement. Il permettra aux parents de suivre la vie de l'école, de trouver tous les renseignements utiles concernant l'école et de découvrir les photos et vidéos des différentes activités. Toutes les photos et vidéos seront accessibles à l'aide d'un mot de passe qui sera donné aux parents dans le cahier de liaison. Ce mot de passe sera changé régulièrement. Les parents sont invités à signaler à la directrice toute photo ou vidéo dont il souhaiterait le retrait du site. Une demande d'autorisation de publier les photos et vidéos sur le site sera demandée aux parents.

## **Nouvelle école**

Horaires proposés de la nouvelle école : 8h40/11h40 – 13h20/16h20 L'ouverture des portes s'effectue 10 minutes avant pour accueillir les enfants. Les horaires de l'école élémentaire sont inchangés : 8h30/11h30 – 13h30/16h30. L'accueil des enfants commence aussi 10 minutes avant. Ces horaires doivent être validés par l'inspection académique.

L'équipe enseignante accompagnée des parents d'élèves élus a visité la nouvelle école en janvier. Une nouvelle visite est prévue pour les enseignantes afin d'évaluer le mobilier nécessaire pour chaque classe et de réfléchir à l'organisation des classes. Elle est programmée avant les vacances de Pâques.

Un état du mobilier a été fait par Mmes Trepier et Sanchez-Lambert pour permettre à la mairie d'évaluer le mobilier qui est à renouveler. L'équipe enseignante a demandé à la mairie un budget exceptionnel par classe afin de pouvoir aménager leur nouvelle classe au mieux. La mairie dresse une liste du mobilier à acheter pour lancer un appel d'offre.

L'équipe enseignante souhaite un budget par classe qui permette d'aménager au mieux le nouvel espace. Une lettre a été envoyée à la mairie pour demander ce budget.

## **Questions des parents :**

Les parents souhaitent inviter la périscolaire au prochain conseil d'école. La mairie confirme que le centre social participera à la prochaine réunion sur l'organisation de la nouvelle école.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20 heures.

À Morestel, le 9 novembre 2010

La Secrétaire de séance, Mme Hervier

La Directrice, Mme Sanchez-Lambert

## **Copie transmise à :**

- Monsieur l'inspecteur de l'Education Nationale
- Monsieur le Maire de Morestel, Mme Trepier DGS, mairie de Morestel
- Mesdames les représentantes élues des parents d'élèves
- Mme Vincent , DDEN
- Mesdames les membres de l'équipe enseignante